
INDICAÇÃO Nº 11/2021 

 

EXMA. SRA: 

ODETE MARIA ANDRIONI NORA 

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUN. DE VEREADORES. 

DESCANSO - SC 

 

Senhora Presidente, 

 

A Vereadora que subscreve a presente Indicação, na forma 

regimental, requer o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, para 

que através do setor competente, providencie o cascalhamento no trecho que liga a 

igreja da Linha Taqua com o campo da Linha Vorá. 

Realize melhorias com o patrolamento tendo início na Linha São 

José passando pela Linha Taqua, Vorá, Vorazinho e saindo por Itajubá. 

 Faz-se necessário a criação de Sarjetas e aprofundamentos dos 

bueiros que já existem na propriedade do senhor Erico Dorigon.  

Além disso, também é de extrema importância que seja feita a 

instalação de um bueiro em frente ao cemitério da Linha Taqua.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que este trajeto possui grande circulação de 

máquinas e veículos, onde a trafegabilidade se encontra extremamente precária, fazem-

se necessárias às devidas melhorias com urgência. 

Vale ressaltar moradores locais estão realizando a manutenção 

deste trecho a vários anos. E isso não deve ser tolerado no município, pois não é de 

responsabilidade dos moradores e sim do Poder Executivo e sua Secretária realizar a 

manutenção das estradas. 

Bem como são de extrema importância a criação da sarjeta e o 

aprofundamento das valetas, pois nesta localidade é muito comum quando ocorrem as 

chuvas a agua escorrer pela lavoura assim levando consigo os agrotóxicos que nela 

estavam e se dirige para as fontes aquíferas do proprietário, assim fica evidente o grande 



risco a saúde que está situação ocasiona para o proprietário e seus familiares, bem como 

os animais de sua criação.  

A criação do bueiro na frente do cemitério é de extrema 

importância, pois a entrada do cemitério da Linha Taqua está em um estado deplorável 

em decorrência da agua das chuvas que acabam criando atoleiros nestes locais, e com 

auxilio de um bueiro está agua será filtrada assim impedindo a criação destes lameiros. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin 

Descanso – SC, 09 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

Vereadora (autora) Odete Maria Andrioni Nora 

 


